



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Egyptian treasures in Europe

De plus, et c'est un comble, cette interface dessert la cause qu'elle prétend servir en écrasant de superbes objets sous un jaune omniprésent ;

- Ensuite, parce que le nom, la datation et le lieu de conservation des objets n'apparaissent pas clairement sur tous les écrans et que des bogues d'affichage (textes en néerlandais au lieu de textes en français) ou des blocages se produisent trop souvent : visiblement, l'équipement de développement n'a pas disposé d'assez de temps pour peaufiner ce cédérom ;

- Enfin parce qu'il vous faudra disposer d'une configuration « musclée » (voire très musclée) : même sur un Pc muni d'un Pentium II 450 et de 256 Mo de mémoire vive ou sur un Macintosh G3-450 disposant de 400 Mo de mémoire vive, c'est lent, trop lent.

